

県知事の「ふれあい訪問」



7月14日、梅田市長と春山市議会議長は、大野埼玉県知事の「知事のふれあい訪問」に同行し、機能性と着心地を追求したデザインや色のバリエーションに富んだ特徴的な制服を製造している光和衣料株式会社を訪問しました。

同社の伴英一郎社長から事業概要の説明を受けた後、制服の製造工程の視察や最新の制服デザインの見学を行い、社員の方々と意見交換を行いました。

広報紙 × Instagram

あなたの写真を広報で紹介します！

#kukimemo

のハッシュタグをつけてインスタグラムで投稿しませんか？

今月の写真

7月中に投稿された写真の中から選びました

投稿者
撮影場所



【天の光、地の光】

@kikker_huis さん
久喜中央



【大きな八重桜の木の下で】

@cheer_for_kuki さん
久喜菖蒲公園



【ラベンダーの小径を駆け抜けて！】

@satomikurin さん
菖蒲総合支所のラベンダー畑

毎月月末までにご投稿いただいた中から数点を選び、翌々月発行の広報くきに掲載します。過去に投稿された写真に「#kukimemo」のハッシュタグをつけて、再投稿したものでも構いません。

みなさんの素敵な写真お待ちしております！

詳しい応募方法は、市ホームページをご確認ください。

